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Zitat von Pillenflitzer

Ich finde allgemein macht es heute keinen Sinn mehr sich eine hochwertige
Grafikkarte für einen hackint0sh zu kaufen.

Also Ich für meinen Teil nutze meinen PC immer im Dual-Boot.

Haupt-System Windows, Zweit-System: Hackintosh

Warum sollte ich mir nur für Hackintosh einen extra Rechner hinstellen, wenn ich mit MacOS
nicht dauerhaft produktiv arbeite?

Daher macht in meiner Konstellation die Frage nach aktueller und MacOS-kompatibler Grafik-
Hardware doch wieder Sinn.

Aber wie die Kollegen weiter oben bereits ausgeführt haben, wird das mit der 7000er-Serie
nichts. (zumindest Stand heute)

Somit wird es dann eine 6600 und gut ist. (Nutze den PC nur selten zum zocken)

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/58302-ob-die-amd-rx-7600-bei-uns-
l%C3%A4uft/?postID=789785#post789785
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